



«Ein Mensch, der lachen kann, ist reich.»

Es scheint unwirklich, dass dieser liebe und herzengute Mensch nicht mehr da ist.
Unendlich traurig und fassungslos nehmen wir Abschied von

Kaspar Langenegger

21. September 1981 bis 21. August 2020

Er ist von seinen geliebten Bergen nicht mehr zurückgekehrt. Sein naturverbundenes, lebendiges, schalkhaftes und herzliches Wesen vermissen wir schon jetzt.

Lieber Kaspar, wir danken Dir für Deine Freude am Leben. Du bleibst unvergessen.

Bettina mit Merlin und Paula

Elsbeth (Mutter)

Daniela und Daniel mit Joel und Silvan

Andrea und Michael

Kathrin und Tom

Christian und Monika

Freund*innen und Verwandte

Traueradresse: Bettina Tanner, Friedauweg 5, 3506 Grosshöchstetten

Die Trauerfeier findet im Familien- und Freundeskreis zu einem späteren Zeitpunkt statt.

Anstelle von Blumen: Pro Natura, Basel, Postkonto 40-331-0, IBAN CH11 0900 0000 4000 0331 0

Vermerk: Im Andenken an Kaspar Langenegger